
 
 

Protokollauszug 
aus der 

33. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Ordnung, 
Umweltschutz und Landwirtschaft  

vom 15.03.2007 

 
öffentlich 
Top 3 Vorstellung des Jahresberichts 2006 des Naturschutzbeirates der Landes-

hauptstadt Potsdam 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Voß (Vors. Naturschutzbeirat)  gibt Erläuterungen zum Bericht und weist auf die vielen na-
turräumlich wertvollen Bereiche der Landeshauptstadt Potsdam hin.  
 
Herr Dr. Grittner macht deutlich, dass darauf geachtet werden sollte, dass die Pflege nach der 
Ausgleichpflanzung gewährleistet ist. Hier sollte ein Kontrollsystem eingerichtet werden. 
Er fragt, welche Verbindlichkeiten die Vorschläge des Naturschutzbeirates für die Verwaltung 
haben.  
 
Herr Voß erklärt, dass der  Naturschutzbeirates beratend tätig ist und der Verwaltung lediglich 
Vorschläge und Anregungen unterbreiten kann.. 
Er weist auf die positive Zusammenarbeit mit der Verwaltung hin. 
 
Herr Walter weist darauf hin, dass in Neu Fahrland der Röhrichtstreifen am Ufer in einigen Be-
reichen nach und nach verschwindet. Hier gibt es Seegrundstücke, bei denen ganze Uferstrei-
fen verschwinden.  
 
Herr Ernst nimmt dies auf und sagt eine Prüfung und Information zur nächsten Sitzung des 
OUL-Ausschusses zu. 
 
 
 


